



El autoproclamado inventor del Bitcoin está enfrentando una demanda por 1.18 mil mdd

Un científico informático australiano, quien afirmó ser el creador de bitcoin, fue acusado de desacato al tribunal el viernes tras presentar una demanda de 911 millones de libras (equivalente a 1.18 mil millones de dólares) contra Block (SQ.N), la empresa de pagos fundada por Jack Dorsey, en el Reino Unido.

Craig Wright aseguró ser el autor del documento fundacional de bitcoin, que fue publicado bajo el pseudónimo «*Satoshi Nakamoto*». Sin embargo, un tribunal dictaminó que existían pruebas contundentes de que Wright no escribió el texto de 2008.

La Alianza de Patentes Abiertas de Criptomonedas (Crypto Open Patent Alliance, COPA) emprendió acciones legales contra Wright para impedirle demandar a desarrolladores de bitcoin. Después de un juicio en el Tribunal Superior de Londres, un juez señaló en una resolución escrita en mayo que Wright había mentido «*de manera amplia y repetida*» y había falsificado documentos «*en gran escala*».

En julio, el juez [remitió](#) el caso de Wright al Servicio de la Fiscalía de la Corona del Reino Unido para que evaluara si debía ser procesado por perjurio. También emitió una orden que prohíbe a Wright iniciar litigios basados en su afirmación de ser Satoshi.

Wright está apelando esta decisión, y aún no se ha resuelto si podrá llevar adelante su apelación. En su testimonio de febrero, Wright negó haber falsificado documentos.

En una audiencia preliminar el viernes, el abogado de COPA, Jonathan Hough, afirmó que Wright había violado la orden judicial al presentar una demanda contra Square Up Europe Limited, empresa que es propiedad de Block.

Hough explicó que Wright se encontraba sin representación legal y asistió a la audiencia por videoconferencia desde Singapur.

«*No creo haber cometido desacato*», declaró Wright, y añadió que, de ser hallado en desacato, estaba dispuesto a modificar su demanda para dejar claro que el caso «*no tiene relación alguna con la propiedad ni con la creación del sistema*».



El autoproclamado inventor del Bitcoin está enfrentando una demanda por 1.18 mil mdd

Se ha programado una audiencia en diciembre para decidir si Wright incurrió en desacato. Por ahora, la demanda de Wright contra Block ha sido suspendida.